

Kapolres Ari Kartika Bhakti Saksikan Lomba Gerak Jalan Antar Pelajar Se Kabupaten Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 14, 2022 - 09:51



Bupati Pangkep H Muhammad Yusran bersama Kapolres Dandim 1421 Pangkep lepas ratusan gerak jalan HUT Proklamasi Kemerdekaan RI ke 77 di Stadion Andi Mappe Pangkep

PANGKEP- Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., menghadiri sekaligus ikut menyaksikan melepas para peserta Lomba Gerak Jalan Indah antar Pelajar se-Kabupaten Pangkep mulai tingkat SD/MI, SMP/MTs hingga SMA/SMK/MA sederajat.

Giat digelar di Stadion Andi Mappe Kelurahan Padoang-doangan, Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep oleh Bupati Pangkep H. Muh. Yusran Lalogau, S. Pi., M. Si., Sabtu (13/08/22).

Adapun lomba gerak jalan santai antar pelajar tersebut merupakan rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Proklamasi Kemerdekaan RI Ke-77 Tahun 2022 Kabupaten Pangkep.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., mengatakan bahwa kegiatan tersebut dilakukan guna menyambut HUT RI ke 77 dimana dalam kegiatan tersebut diharapkan dapat menanamkan nilai nilai Pancasila pada masyarakat.

Kapolres Pangkep juga menerjunkan personil yang ditugaskan untuk melakukan pengamanan, dengan menempatkan anggota pada lokasi start dan finish,“ ungkapnya

Selain itu, momen seperti ini sangat penting kita terus laksanakan dan dikembangkan karena selain memeriahkan suasana jelang puncak peringatan HUT Ke 77 RI, Juga sebagai ajang untuk menanamkan rasa cinta Tanah Air kepada anak generasi mudah kita, khususnya anak anak sekolah mulai dari tingkat SD, SMP sampai SMA dimana ditiap Tahunnya mengikuti acara seperti ini,“ kata Kapolres.

Sementara itu Kasi Humas Polres Pangkep IPTU Hasri Laco juga menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan yang dilakukan untuk menyambut kemerdekaan dimana masyarakat diminta untuk semangat dalam merayakan HUT RI ke 77.

Ini merupakan kegiatan rutin dalam menyambut kemerdekaan dimana dari kegiatan ini masyarakat dapat menumbuhkan semangat kemerdekaan dan jiwa nasionalis dalam mengamalkan nilai nilai Pancasila,“ ucap Hasri Laco.(Herman Djide)